



Sheinbaum celebra aprobación de reforma de las 40 horas en el Senado: “Fue un acuerdo entre empleados y empleadores”

El secretario del Trabajo y Previsión Social de México, Marath Baruch fue el encargado de lograr el acuerdo de la reforma laboral

Por Samantha Godínez



La presidenta **Claudia Sheinbaum** expresó su entusiasmo por la aprobación de la **reforma de las 40 horas** en el **Senado** el día de ayer durante la **mañanera del pueblo** de este 12 de febrero en Palacio Nacional.

“Salió por unanimidad, todo el mundo estuvo de acuerdo. ¡Qué bueno!”, festejó la mandataria.

Aseguró que para el 2030 la **jornada laboral** será de 40 horas, tras negociaciones entre sindicatos y empleadores. El secretario del Trabajo y Previsión Social de México, **Marath Baruch** fue el encargado de lograr el convenio, en conjunto con el aumento salarial del sueldo mínimo de este año.

Claves de la reforma laboral aprobada por el Senado

Tras semanas de negociación y más de veinte modificaciones, el proyecto de reforma laboral logró media sanción en el Senado de la República, continuando su debate en la Cámara de Diputados.

[Sheinbaum celebra aprobación de reforma de las 40 horas en el Senado: “Fue un acuerdo entre empleados y empleadores” -](#)